



第75回社会を明るくする運動 明るい地域を築く



7月1日、犯罪や非行をした人たちの更生に理解を深める「第75回社会を明るくする運動」のメッセージ伝達・広報出発式が、町役場ロビーでありました。運動強化月間である7月に毎年行われ、出水保護区保護司会長島支部長の山角美治保護司が内閣総理大臣から、久保祐紀保護司が県知事からのメッセージを川添町長へ伝達しました。

山角保護司は「犯罪や非行のない安全で地域社会を築くため、皆様のご理解、ご協力をお願いします」とあいさつしました。

第28回子ども芸術劇場 福岡の民話を福岡の竹を使って表現



6月30日から7月2日までの3日間、獅子島アイランドセンターや町開発総合センターなどの町内3会場で、劇団さんぽ（福岡県）による第28回長島町子ども芸術劇場が開催されました。

この催しは、町内の未就学児を中心として芸術に親しみ、芸術への感性を育むため毎年行われ、各会場には多くの来場者が訪れていました。今回の演目は、福岡の民話「イノシシと月」で、福岡産の竹を使った舞台に子どもたちの歓声が飛び交いました。

第73回三地区親善スポーツ大会 長島町は総合2位



7月6日、第73回三地区親善スポーツ大会が、本町で開催され、囲碁やソフトボール、剣道、バレーボールなど10種目の競技を町内の各会場で行い、選手らは、日ごろの練習の成果を競い合い、各競技でレベルの高い戦いが繰り広げられました。

同大会は、歴史的、地理的に密接な関係を持つ、熊本県天草市（旧牛深市）と阿久根市、長島町がより一層親睦を深め、スポーツの振興と健康で明るい郷土を作ろうと始まった大会になります。

本町は、ソフトテニスとソフトボール、卓球、グラウンド・ゴルフの4種目で見事優勝を飾り、総合で2位に輝きました。

